
我县中国象棋邀请
赛圆满收官

10 月 20 至 21 日袁县老体协尧县象棋协会联合举办的绛县

首届野集贤老号冶杯中国象棋邀请赛圆满收官遥 比赛现场袁棋手

们凝神静气袁在无声的棋盘战场上激烈地拼杀袁大家斗智斗勇尧
见招拆招袁各显神通袁展示了较高的战术素养和实战水平遥
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县政协调研全县中医事业发展现状
本报讯 10 月 24 日袁 县政协副主席马

建萍带领部分县政协常委尧委员就全县中医

药事业发展现状进行调研遥政府副县长程海

龙参加座谈会遥
马建萍一行先后到横水镇卫生院尧柳泉

村卫生所尧县红十字会医院尧县中医院等袁实
地查看了各院中医药科室建设情况袁听取了

医院主要负责人的情况介绍遥
在召开的座谈会上袁县卫计局局长周永

平对我县中医药事业发展情况作汇报遥
近年来袁县委县政府高度重视中医药发

展事业袁成立了中医协会袁通过健全机制尧资
金倾斜尧强化培训等进行整合资源袁精准发

力袁多管齐下袁为促进全县中医事业发展做

了许多有益的工作遥

各位县政协常委尧委员袁对我县中事业

发展的现状尧面临的瓶颈和调研中发现的问

题进行了交流尧探讨袁提出了意见和建议遥
程海龙指出袁有关部门下一步要深入发

掘野名老中医冶的重要价值资源袁传承保护好

民间药方野偏方冶袁要加大野强才引放冶力度袁
通过营造良好的的人才环境袁 确保人才能

野请进来袁留得住冶袁打造一批一流人才队伍曰
要进一步健全机构袁各级医院要加大中医比

重袁配备一定比例的中医袁保证群众看病需

求遥 同时袁要合理确定中医医疗服务价格袁真
正满足人民群众的卫生医疗服务需求遥

马建萍对全县中医事业发展取得的成

绩表示肯定袁她指出袁从调研情况看袁县卫计

系统已经把中医药事业发展放在了重要位

置袁通过创新机制袁找准了发展支点袁前景广

阔遥 下一步要抓住发展机遇袁进一步加大对

中医基础设施的投入袁推动中医事业快速发

展遥
马建萍强调袁 中医事业发展是第一要

务袁人才是第一资源袁创新是第一动力袁要抓

住发展机遇袁加快硬件建设步伐袁各有关部

门要坚定信念袁鼓足干劲袁树立全县上下一

盘棋的思想袁不断推动我县中医药事业发展

壮大遥 会后袁县政协将认真梳理调研成果袁结
合全县中医事业发展实际袁进一步形成高质

量的调研报告袁向县委尧县政府及有关部门

建言献策袁 共同推进我县中医事业健康尧持
续尧稳定尧蓬勃发展遥

丁格带队赴甘肃省对接洽谈劳务协作
本报讯 10 月 18 日至 24 日袁 县委副

书记丁格带领县孵化双创园区尧 人社局尧广
播电视台等单位负责人赴甘肃省对接洽谈

劳务协作相关事宜袁 并与平凉市泾川县尧静
宁县尧张掖市山丹县等两市八县签订了劳务

合作协议书遥
绛县孵化双创园区是绛县县委尧县政府

积极响应国家野大众创业尧万众创新冶号召袁
立足全县产业发展实际确定的由政府引导尧
市场化运作的重点工程袁 园区建于陈村镇袁
总建筑面积 1136 亩遥

为了让更多的企业落户绛县袁绛县县委

县政府按照市委野凤还巢冶计划和野群星灿

烂冶计划的要求袁成立了十支招商小分队分

别赴浙江尧上海等各地招商遥 目前在绛县孵

化双创园区内已有山西拖普斯机械制造有

限公司尧 山西京坤机电设备制造有限公司尧
山西胜源纺织科技有限公司尧绛县鑫荣纺织

品有限责任公司尧绛县陈村镇张倩倩消防器

材经销部尧绛县勇胜纺织有限公司以及绛县

宇拓纺织有限公司尧 天禄源工贸有限公司尧
众莱日用品有限公司尧瑞来石艺有限公司等

10 家企业入驻袁可提供就业岗位 1000 余个遥
甘肃省地处中国西北地区袁大部分地区

气候干燥袁干旱尧半干旱区占总面积的 75%袁
作为一个经济社会欠发达的省份袁劳务输出

在农民增收中所起的作用日益突出袁是全国

的劳务输出大省袁全年输转城乡富余劳动力

529.5 万人袁其中袁省外输转 195.6 万人遥
为了缓解我县企业用工难的问题袁10 月

18 日至 24 日袁 县委副书记丁格一行辗转数

千公里袁 在甘肃省的两市八县召开推介会袁
介绍了美丽绛县的基本概况尧 经济发展状

况尧 产业结构和绛县孵化双创园区用工现

状尧用工需求以及工人的薪资待遇尧福利保

障尧工作环境等遥 并就用工信息发布尧政府合

作方式尧就业平台建设等方面与当地相关部

门进行了深入讨论和交流遥
丁格说袁绛县历史文化厚重尧是尧王故

里尧倗国故地尧晋之故都袁有野天下第一县冶之
称袁近年来袁绛县发展迅速尧企业用工需求日

益增加且工作待遇高袁此次甘肃之行袁就是

希望能与当地建立长期劳务合作关系袁为当

地劳动力转移就业提供岗位支持曰绛县县委

县政府也将尽最大努力保障来绛务工人员

的生产生活条件袁让他们来的开心袁住的舒

心袁留的安心遥
在张掖市山丹县劳务市场袁丁格和当地

寻找工作的群众进行交流袁给他们发放了我

县各大企业招工简介袁并详细介绍了我县的

各项优惠政策遥
活动期间袁丁格一行还来到张掖市人力

资源市场和社会保障服务中心袁 对张掖市

野一站式冶服务大厅的软硬件建设尧服务人员

配备尧市场运作情况进行了实地考察遥 双方

就下一步如何做好两地资源共享袁就业信息

沟通尧培训对接尧劳务协作等问题进行了深

入细致的交流并达成深度共识遥
活动中丁格多次要求随行的相关部门袁

要及时与甘肃省劳务部门进行有效联系袁完
善就业信息对接袁积极引导有就业意愿的劳

动力来绛县务工发展遥孵化双创园区也要在

满足务工人员的基本生活需求的基础上袁思
想再解放尧眼界再拓宽尧作风再转变袁争取吸

引更多的企业入园袁逐步发展壮大袁力争冲

刺全市野龙虎榜冶袁实现共赢遥
活动期间袁 我县与甘肃省平凉市泾川

县尧静宁县等两市八县共同签订了劳务合作

协议书遥

我县举办“观
紫家红叶、赏
涑水中条、游
美丽绛县”主
题摄影展

本报讯 10 月 25 日袁由县委宣传部主

办袁县文联尧陈村镇党委政府尧摄影家协会承

办的红叶摄影展在陈村镇紫家村举办遥
此次影展以野观紫家红叶尧赏涑水中条尧

游美丽绛县冶为主题袁同时展出的还有野两乡

五区冶巡展作品遥
紫家峪位于县城以南十五公里的大山

深处袁山路崎岖婉蜓袁也是我县最大的红叶

观赏区遥 每到秋天袁漫山遍野红尧黄尧金等色

彩的树叶交织成令人心神向往的五彩画卷遥
本次展出的摄影作品是从我县摄影家

协会近年创作的千余幅作品中精选优秀作

品袁作品以独特的视角尧从不同角度尧不同层

面袁全面展示了紫家峪的红叶之美尧自然生

态之美遥 旨在希望更多的人能通过摄影尧通
过图片了解绛县袁了解紫家峪袁走进紫家峪

自然风光区遥

我县庆祝山西省第22个环卫工人节
本报讯 10 月 23 日袁我县环卫工人们

欢聚一堂袁庆祝山西省第 22 个环卫工人节遥
县委副书记尧县长薛玉马袁县委常委尧副县长

李鹏奇尧县人大常委会副主任樊彦龙尧县政

协副主席贺照庭出席活动遥
活动现场袁李鹏奇宣读了县委尧县政府

致环卫工人的慰问信曰山西志信化工有限公

司总经理王海河尧山西恒大化工有限公司总

经理张为民代表公司分别向环卫部门捐赠

10 万元爱心资金曰薛玉马尧李鹏奇尧樊彦龙尧
贺照庭为环卫工人们发放了慰问品遥

薛玉马对环卫工作取得的成绩给予充

分肯定遥 他指出袁环境卫生是一座城市的窗

口和名片袁 是社会文明程度的重要标志袁也

是建设野美丽幸福绛县冶的基础性工程袁我们

要高度重视袁 以创建国家卫生县城为目标袁
把搞好环境卫生尧提高生活质量作为民心工

程尧德政工程遥 环卫工人是城市环境卫生管

理的主力军袁每天迎接第一缕晨曦袁日复一

日袁年复一年袁兢兢业业袁任劳任怨袁无论三

伏酷暑还是数九严寒袁无论是风雨交加还是

满天飞雪袁 始终战斗在环境卫生工作一线袁
为城市的的净化和美化做出了突出贡献遥

薛玉马希望袁广大环卫工作者和环卫工

人要自我加压尧再鼓干劲袁切实抓好群众身

边的小事尧县城发展的实事袁为创造良好人

居环境尧建设美丽幸福绛县再创佳绩遥

本报讯 10 月 23 日袁 县残联理事长郭玉冰带领工作人员来到在山

西省第十一届残疾人运动会取得优异成绩的田径运动员黄达尧 郭朝阳家

中袁详细询问了解他们的生活尧学习和训练情况袁并送去光波炉尧饮水机尧
电磁炉等奖品袁鼓励他们继续努力袁在学习工作之余努力提高竞技水平遥

据了解袁在本次省残运会上袁黄达尧郭朝阳分别取得田径项目两金一

银尧一银两铜的好成绩袁孟洁在游泳项目四银的好成绩遥

县残联看望慰问省残运
会体育健儿

淫 不慎将绛县古绛镇恒安劳保

用品经销部营业执照正尧副本丢失袁注
册号为 院140826600005869袁 现声明作

废遥
淫 不慎将绛县横水镇坡底庆华

面点坊营业执照正尧副本丢失袁注册号

为院140826651953834袁现声明作废遥
淫 绛县古绛镇李林林运输车营

业执照正尧 副本已注销袁 注册号为院
140826651973364袁现声明作废遥

淫 不慎将绛县横水胡师铁门加

工部营业执照正尧 副本丢失袁 注册号

为院1427313005413袁现声明作废遥
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